

#SENIOREN 25. Februar 2022

# Bundesverdienstkreuz am Bande: Herzlichen Glückwunsch, Hans!

Hohe Auszeichnung für einen EVG-Kollegen: Hans Neumann, Mitglied des Bundesvorstandes und auch der Bundessenorenleitung, wurde am Freitag mit dem Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik ausgezeichnet.



Martin Burkert, Maria und Hans Neumann

Der Verdienstorden wird an in- und ausländische Bürgerinnen und Bürger für politische, wirtschaftlich-soziale und geistige Leistungen verliehen sowie darüber hinaus für alle besonderen Verdienste um die Bundesrepublik Deutschland, wie zum Beispiel im sozialen und karitativen Bereich. Er ist die einzige allgemeine Verdienstauszeichnung in Deutschland und damit die höchste Anerkennung, die die Bundesrepublik für Verdienste um das Gemeinwohl ausspricht.

## **Wir sagen: Herzlichen Glückwunsch, lieber Hans!**

Die Auszeichnung gilt sowohl seinem kommunalpolitischen als auch seinem gewerkschaftlichen Engagement. So ist Hans Neumann seit 51 Jahren Mitglied unserer Gewerkschaft, war seit über zwei Jahrzehnten Mitglied im Marktgemeinderat des Marktes Nittendorf - als Fraktionsvorsitzender, sowie im Grundstücks- Bau- und Umweltausschuss und Finanzausschuss, Vorsitzender des Rechnungsprüfungsausschusses. Hinzu kommt eine beachtliche Reihe weiterer Ehrenämter: Verbandsrat Abwasser Zweckverband Labertal, Rechnungsprüfer Abwasser Zweckverband Labertal, Verbandsrat Zweckverband der Wasserversorgungsgruppe Laber-Naab, Vorsitzender des Rechnungsprüfungsausschusses des Zweckverbandes Wasserversorgungsgruppe Laber-Naab, Vorsitzender SPD-Ortsverein Nittendorf-Undorf, Ehrenamtlicher Vertreter im Kreisverband Deutscher Gewerkschaftsbund.

Und immer noch ist er tätig als Schriftführer im Vorstand des Bahnsozialwerkes Ortsverband Regensburg und macht die wöchentlichen Sprechstunden für Bahn Senioren in Regensburg. Hans ist ehrenamtlicher Vertreter der Krankenkasse der Bundesbeamten (KVB) sowie Vertreter im Beschwerdeausschuss. Weiterhin Schriftführer der Seniorengruppe der EVG Ortsgruppe Regensburg, Vorsitzender des Landesverbandes der Senioren Bayern und Ehrenamtlicher Geschäftsführer „Automobil -Club Verkehr“ Ortsclub

Der bayerische Innenminister Joachim Herrmann würdigte in seinem Glückwunsch-Schreiben aber auch ausdrücklich sein gewerkschaftliches Engagement. „Sie haben (...) stets ein offenes Ohr für die Sorgen und Nöte der Seniorinnen und Senioren und setzen sich insbesondere für deren Belange sowie Interessen ein.“ Weiter heißt es in dem Schreiben: „Sie lassen sich durch die unterschiedlichsten Strömungen in der Gesellschaft inspirieren und fördern stets das Gemeinsame und Verbindende. (...) Unermüdlich setzen sie sich für Ihre Mitmenschen ein und stehen ihnen jederzeit gerne mit Rat und Tat zur Seite.“

„Ich freue mich besonders, dass der Minister in seinem Schreiben die Seniorenarbeit der EVG würdigt“, so Hans Neumann. „Das zeigt mir, dass wir auf dem richtigen Weg sind! Die EVG ist eine Gewerkschaft für alle Lebensphasen.“ Unvergessen ist sein Auftritt auf den Ordentlichen Bundeskongress (OBK) des DGB vor vier Jahren, als er für die EVG-Forderungen nach seniorenpolitischen Strukturen im Dachverband in die Bütt ging und sich auch nicht scheute, Kritik am DGB zu üben.

„Fester Händedruck und klare Worte: So kennen wir Hans Neumann seit Jahren als eine der prägenden Gestalten der Seniorenpolitik der EVG“, sagt der stellvertretende EVG-Vorsitzende Martin Burkert. „Er steht wie unsere Gewerkschaft insgesamt für Haltung und deutliche Positionen. Das Verdienstkreuz am Bande ist eine würdige Anerkennung dafür. Bleib, wie du bist, Hans!“